



مجلة كربلاء للعلوم الزراعية

كلية الزراعة/ جامعة كربلاء

اعداد

أ.م.د. عقيل نزال العابدي

م. بيولوجي علي عبد الرحيم كاظم

كيفية تقديم بحث في مجلة كربلاء للعلوم الزراعية

تسعى مجلة كربلاء للعلوم الزراعية الى تخفيف و تقليل الجهد على الباحث و العاملين في المجلة، و كذلك سرعة و دقة انجاز العمل من خلال موقعها الالكتروني

<http://journals.uokerbala.edu.iq/index.php/Agriculture>

ايضا يسهل موقع المجلة الالكتروني على الباحثين الحصول على بحوثهم المنشورة من خلال رفعها و ارشفتها في الموقع. كما ان هذا الملف يوضح كيفية تقديم البحث الى مجلة كربلاء للعلوم الزراعية.....راجين اتباع الخطوات بشكل دقيق خصوصا اسماء المساهمين و الكلمات المفتاحية و البريد الالكتروني و تفاصيل اخرى مهمة.

خطوات تقديم البحث

اولا: انشاء حساب في المجلة:

• يجب انشاء حساب في حالة عدم وجود حساب مسبق من خلال الرابط

التالي: <http://journals.uokerbala.edu.iq/index.php/Agriculture/user/register?source=>

- يرجى ملئ المعلومات بشكل صحيح و استخدام بريد الكتروني فعال.
- الحقول التي تحتوي على نجمة حمراء يجب ان تملئ بالمطلوب.
- يجب ان تكون حروف اسم المستخدم صغير.
- يفضل التسجيل باللغة العربية و بشكل واضح و الابتعاد عن الاسماء المستعارة و كذلك الالقاب.
- الاسم الاول و الاخير سوف يظهر مستقبلا في البحوث المنشورة و في الفهرسة لذلك يفضل ان تكون عربية في حالة اغلب بحوث مقدمة من قبل باحث عربية.

صورة نافذة التسجيل

journals.uokerbala.edu.iq/index.php/Agriculture/user/register?source= | غير آمن

اللغة
العربية
English

المعلومات
للقراء
للمؤلفين
لأمناء المكتبات

الرئيسية / سجل

الخط الشخصي

الاسم الأول *

الاسم الأوسط

الاسم الأخير *

الانتماء *

البلد *

الدخول

البريد الإلكتروني *

اسم الدخول *

كلمة المرور *

أعد كلمة المرور *

هل تود تحكيم طلبات النشر المعتمدة إلى هذه المجلة؟

نعم، أطلب دور محكم.

سجل

الآن اصبح لديك حساب في المجلة

- يمكن الدخول الى المجلة من خلال كتابة اسم المستخدم و كلمة المرور.



الدخول | مجلة كربلاء للعلوم الزراعـة

journals.uokerbala.edu.iq/index.php/Agriculture/login | غير آمن

مجلة كربلاء للعلوم الزراعية كلية الزراعة / جامعة كربلاء

مجلة كربلاء للعلوم الزراعية Journal of Kerbala for Agricultural Sciences

الإعلانات الحالي المفضـلات عن

الرئيسية / الدخول

اسم الدخول *

كلمة المرور *

[أنسيت كلمة مرورك؟](#)

##user.login.rememberUsernameAndPassword##

[التسجيل](#)

اللغة

العربية

English

المعلومات

للقرء

للمؤلفين

لأعضاء المكتبات

عند التسجيل الدخول تفتح لك الصفحة الخاص بك

- تتضمن هذه الصفحة الاشعارات السابقة في حالة تقديم بحوث مسبقه تتضمن اجراء التعديلات و الرسائل بين كادر المجلة و الباحث.
- الان نقر على طلب جديد (بحث جديد) لغرض النشر في المجلة كما في الصورة

The screenshot shows a web browser window displaying the submission page for the journal 'Kerbala for Agricultural Sciences'. The URL is 'journals.uokerbala.edu.iq/index.php/Agriculture/submissions'. The page features a search bar with the text 'المساعدة' (Help) and a 'طلب جديد' (New Submission) button highlighted with a blue arrow. Below the search bar, there are two search results sections, each with a search icon and the text 'المرحلة' (Stage) and 'لا فقرات' (No paragraphs). The sidebar on the right contains the OJS logo and the text 'المهام' (Tasks) and 'طلبات النشر' (Submissions).

خطوات البدء في تقديم البحث لغرض النشر

- يجب اتباع الخطوات التالية بشكل دقيق:
- اولاً: البدء : وضع علامة صح في جميع المربعات و اختيار قسم مقال ثم كتابة رسالة للمحرر حول البحث ثم احفظ و استمر

قدم طلباً للنشر

1. البدء 2. ارفع ملفات الطلب 3. أدخل البيانات الوصفية 4. تأكيد الطلب 5. الخطوة التالية

الإقرار ببيان الحقوق الفكرية
أنا توافق تام التزامي بنود بيان الحقوق الفكرية.

القسم
Articles

اختر القسم الأنسب لطلب النشر هذا وأظهر الأقسام وسياسات النشر في المجلة.

متطلبات طلب النشر
طلب قراءة المتطلبات أثناء الإقرار بها قبل المتابعة.
(The submission has not been previously published, nor is it before another journal for consideration (or an explanation has been provided in Comments to the Editor).
The submission file is in OpenOffice, Microsoft Word, or RTF document file format.
Where available, URLs for the references have been provided.
The text is single-spaced; uses a 12-point font; employs italics, rather than underlining (except with URL addresses); and all illustrations, figures, and tables are placed within the text at the appropriate points, rather than at the end of the text.
The text adheres to the stylistic and bibliographic requirements outlined in the Author Guidelines.)

ملاحظات المحرر

بيان الخصوصية
The names and email addresses entered in this journal site will be used exclusively for the stated purposes of this journal and will not be made available for any other purpose or to any other party.

احفظ واستمر

ثانياً: اختيار نص المقال ثم رفع ملف الذي يتضمن البحث المراد نشره و يفضل إرساله بشكل ورد 2010 كذلك يجب ان يكون اسم الملف هو عنوان البحث باللغة الانكليزية.

رفع ملف المؤلف

1. رفع الملف 2. مراجعة التفاصيل 3. التأكد

مكون المقالة*

نص المقال

إسحب الملف وأسقطه هنا للبدء برفعه

رفع الملف

إلغاء استمر

خطوة ادخال البيانات الوصفية للبحث مهمة جدا و دقيقة لأنها المحور الاساسي لذلك يجب اتباع و ملئها بدقة.

● تتضمن البيانات الوصفية:

- عنوان البحث.
- اسم الباحثين.
- ملخص البحث (يفضل يكتب اللغتين).
- الاشخاص المساهمون (يجب اضافتهم هنا و جميعهم دون استثناء).
- كلمات مفتاحية يجب كتابة واحدة ثم نقر مفتاح الادخال ثم الاخرى الى ان تكتب جميع كلمات مفتاحية.
- ثم انقر**احفظ و استمر**.

1. البدء 2. إرفع ملفات الطلب 3. أدخل البيانات الوصفية 4. تأكيد الطلب 5. الخطوة التالية

بادئة

العنوان*

تأثير مثبط تكوين الكايتين Applaud في القابلية للتكاثر لذبابة المنزلي *Musca domestica* L.

أمثلة: A, The, ال

العنوان الفرعي

رؤى أمين رحومي السعك رافد عباس العيسى

سيظهر العنوان الفرعي بعد علامة (:), بعد العنوان الرئيسي.

الملخص*

Find the current study aimed at dampening effect Chitin Synthesis Inhibitor Applaud in the reproductive ability of domestic flies *Musca domestica* when larval treatment of third different concentrations 0.5 , 1, 2, 3 , 4 mg / L of Chitin Synthesis Inhibitor Applaud, The study was conducted in the laboratory of graduate studies in two months IV and V, has said the results increase the percentage rate to discourage the emergence increasing concentrations used, reaching 36.6% when using the Focus 0.5 mg / L and increased with increasing concentration of up to 83.30% when using focus 4 mg / L, and to the impact of material in individual emerging After holding various matings and that this effect can be transmitted to the second generation and under different measures of matings, and that the material impact on the decline in males and females ages, as life expectancy has dropped to more than compared to the treatment of the comparative half, and to the impact of the material in the productivity and fertility of individuals emerging where showed that there is an inverse relationship between the different concentrations and values of the net rate of compensation R_0 and the rate of internal population increase r_m has fit this decline with increasing concentrations. note that in all concentrations used is not reached the case of complete sterility for individuals emerging as fertility and life tables indicators.

إضافة مساهم

قائمة المساهمين

ضمن قوائم التصحيح

شؤون الاتصال الرئيسي

الدور

البريد الإلكتروني

الاسم

✓

✓

مؤلف

alessarafid@yahoo.com

رافد عباس العيسى

اضافة مساهمين في الصورة السابقة نقر اضافة مساهم قبل الانتهاء من عملية حفظ البيانات الوصفية

عدد 2 (2016): المجلد 1 X رافد عباس العيسى - بحث X google

journals.uokerbala.edu.iq/index.php/Agriculture/submissio

تعديل المساهم X

الاسم
رؤي * الاسم الأول *
أبين * الاسم الأوسط *
رحومهي السماك * الاسم الأخير *

اسم الاتصال
alessarafid@yahoo.com * البريد الإلكتروني *

البلد
العراق * البلد *

تفاصيل المستخدم
اللائحة

عنوان الإنترنت
ORCID ID

الاتصاف

Upload

بيان السيرة الذاتية (مثل: القسم والمرتبة العلمية)

دور المساهم *
مؤلف *
مترجم *

عنوان الاتصال الرئيسي لأعضاء تنطق بالتحريز.
هل تريد تضمين هذا المساهم في قوائم العرض؟

- يفضل استخدام جهة اتصال فعالة للباحث المشارك (المساهم).
- اضافة دور مؤلف بعد ادخال جميع المساهمين و الكلمات المفتاحية انقر احفظ
- و استمر. للانتقال الى تأكيد الطلب كما في الصورة التالية.

تأكيد الطلب



- هنا اصبح الطلب مكتمل و يمكن نقر على انهاء طلب النشر. يمكن مراجعة الطلب انشاء طلب نشر بحث اخر نفس الخطوات.

ملاحظة

كثير الشرح و الصور تشير ان العملية معقدة لكن العكس تماما هو خطوات سريعة و لا تستغرق وقت و في حالة مواجهتك أي صعوبة او اي مشكلة يمكنك مراسلتنا على البريد الالكتروني للمجلة

journal.agri@uokerbala.edu.iq